



Marie-Michèle Del Balso
Première vice-présidente
Groupe Maurice

Marie-Michèle Del Balso s'est jointe au Groupe Maurice en 2004 à titre de vice-présidente développement et affaires corporatives. Depuis 2012, elle joue le rôle de première vice-présidente et chapeaute l'exploitation du portefeuille de résidences pour aînés du Groupe Maurice. Aujourd'hui, l'entreprise compte une trentaine de résidences, près de 10 000 clients et 1 700 employés.

Pionnière au sein du Groupe, économiste de formation et spécialiste aguerrie de l'industrie depuis 25 ans, Marie Michèle est une gestionnaire passionnée tant du développement immobilier que de l'excellence opérationnelle. Elle a acquis une solide expérience de gestion et de consultation auprès de sociétés reconnues telles que la Société canadienne d'hypothèques et de logement, où elle y a développé la toute première étude de marché dans le domaine des résidences pour personnes âgées au Québec. Elle a ensuite poursuivi sa carrière chez Raymond Chabot Grant Thornton, Groupe Telecom et Aecon.

Bâtisseuse et humaniste dans l'âme, Marie Michèle est souvent interpellée dans l'industrie. Premières en affaires l'a d'ailleurs reconnue comme une des 8 femmes incontournables de l'immobilier au Québec en avril 2015.

Marie Michèle détient une maîtrise en sciences économiques de l'Université de Montréal et un diplôme de deuxième cycle en gestion de l'École des Hautes Études Commerciales. Elle préside également le conseil d'administration de la Maison de soins palliatifs et centre de jour Saint-Raphaël.